
RÉUNION DE L’ASSOCIATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE COLLINES D’OR ‐ 
Le mercredi 23 février 2011   
Ouverture :  18h34 
 
Présents :   
Sylvie Zaharia(trésorière), Caroline Marchand (vice‐présidente), Sandra Depot 
(présidente), Chris Carrier (conseiller), Angela Pinette (conseillère), Ghislaine Varin 
(directrice), Tanya Giles (conseillère), Edith Stobbart (secrétaire) 
Invitée : Dianne Desbiaux 
 
Ouverture de la rencontre à 18h34 proposé par Sandra et secondé par Chris. 
 
Adoption du compte rendu de janvier est reporté à avril. 
 
Mot de la direction 
L’APÉ accepte de payer $54.88 (machine) et $16.79 (microphone) pour le système Karaoke 
des fonds Gaming.  Proposé par Sandra secondé par Chris. 
Cartes des enfants :  levée de fonds pour mai.  Les enseignantes ont accepté le projet. 
Semaine de la francophonie à Collines d’or du 14  au 18 mars.  Horaire à venir. 
 
Invitée :  Mme Desbiaux nous a parlé du programme « voir grand c’est élémentaire » 
Offre des ateliers pour les parents/familles exogames. 
 
Rapport financier :  Sylvie 
Compte général.  Voir la pièce jointe. 
Les skis coopératifs fut un don de la part de Chris. 
 
Discussion au sujet du barbeque requis 2x par année.  Louer de Rogers. 
Autre suggestion : souper spaghetti.  
 
Soirée de théâtre :  nouveau système de son.  Angela va magasiner.  À revoir en avril. 
 
Levée de fonds :  Purdy’s.  Minimum $400. de vente donne $100. à l’école. 
Envoyer aux familles avant le congé du printemps (le 1er mars).  À retourner à l’école au 
plus tard le 15 mars.  Un catalogue par famille. 
Distribution des commandes par les élèves, ou par les parents après l’école le 13 avril 
jusqu’à 16h00, ou à un point central en ville, ou les 2.  Angela va parler à quelques parents à 
ce sujet.  
 
Levée de fonds : Florissa.  Le sondage envoyé aux parents à propos de cette levée de fonds 
indique un intérêt pour cette levée.  En avril. 
Levée de cartes d’occasion :  en mai 
 
Varia : 
Atelier de formation pour l’APÉ de la FPFCB : rien à signaler à date. 
 



Comité d’équipe verte :  Aucune nouvelle idée.  Épanouissement de l’idée du compost avec 
vers de terre, fabriquer un système; penser à une levée. 
 
Emission Oniva : Radio‐Canada.  Mettre dans le bulletin de nouvelles.  Visiter leur site web. 
Ghislaine va parler à Bonnie comment on pourrait participer. 
 
Nouvelles AFK.  4 mars spectacle d’Yves Lambert.  12 mars cabane à sucre.  Sylvie nous 
tiendra informer dans le futur puisqu’elle fait parti du comité de l’AFK également. 
 
Comité de transport : Edith voudrait établir un nouveau comité.  Ghislaine va envoyer une 
demande.  Formation du comité : 
Propose : Chris, Edith et Sylvie.  Secondé par Tanya.   Ghislaine va l’ajouter au site web, 
communiquer avec le CSF et les chauffeurs d’autobus.  
 
Chandails « Bonjour Merci » : demander au CSF s’il y a en à vendre aux familles. 
 
Communication avec d’autres APÉs francophones pour partager des idées entre nous. 
Edith va chercher. 
 
VolunteerSpot :  système de communication par courriel/site web avec les parents de 
l’école pour le bénévolat.  Sandra continue des recherches pour un site web similaire 
francophone. 
 
Levée de l’assemblée proposé par Sandra, secondé par Chris :  20h05. 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


